

ピース



高岡市立高陵小学校

第4学年 学年通信

No. 9

令和7年1月8日

2025年スタート！高学年に向けて準備を！

明けましておめでとうございます。元気に登校した子供たちは、新たな気持ちで3学期を迎えました。今の新鮮な気持ちを大切にして、新年の抱負や目当ての実現に向け、有意義な1年になるよう支援していきたいと思います。2025年も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、3学期は短いですが、1年間のまとめ、そして中学年の総仕上げとして、また、高学年への心構えを育てる上で、とても大切な期間です。高学年として全校児童のために進んで働き、何事にもチャレンジ精神をもって取り組む気持ちを育めるよう、担任一同支援していきます。そして、一人一人の目標が達成できるように、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

書初で「雪の立山」を書きました！

本日、校内書初大会を行いました。今までの練習の成果を出そうと、一文字一文字集中して書いている子供たちの様子が印象的でした。書初の練習を通して、子供たちは集中することの大切さや、粘り強く取り組むことの大切さを学んだことと思います。書初は、10日（金）に持ち帰ります。



万葉かるた大会について

16日（木）の1・2限に「校内万葉かるた大会」を実施します。冬休み中も一生懸命練習に取り組んできた子供たちがたくさんいます。1枚でも多くの札を取ることができるように、練習の成果を発揮してほしいと思います。大会当日は、体育館で行いますので、暖かい服装の用意をお願いします。また、けがを避けるため、つめを切っておいてください。

19日（日）には、「第45回越中万葉かるた大会」がウイング・ウイング高岡で開催されます。4年生からも、競技及びオープン参加として代表児童が出場します。大会当日の日程については、後日お知らせします。



委員会活動見学について

15日（水）の6時間目に、5・6年生の委員会活動の様子を見学します。来年度は、一人一人が委員会に所属し、学校を支えるために責任をもって仕事をを行います。この見学を通して、それぞれの委員会の活動を少しでも知り、5年生になったとき、どの委員会に所属しても全力で活動できる姿を期待しています。



アウトメディア週間について

1月20日（月）～24日（金）の一週間は「アウトメディア週間」です。12月に行った学校保健委員会では「目に優しい生活をしよう」というテーマで、子供たちは目を休めることの大切さについて学習しました。家庭でもメディアの使用時間を決める、ゲーム等で20～30分近い距離で目を使ったら、20秒ほど遠くを見て目を休めるなど、メディアと正しくつき合っていけるよう、声かけをよろしくお願いいたします。